

Lozano, Miguel Martín, José Moreno, Manuel Ruiz de la Hermosa, Francisco García, Victoriano Borondo, Rosario Baeza, Telesforo Menchero, Joaquín Yepes, Atiliano Morales, Moisés Morales, Petronila Ceca, Guadalupe Madrideojos, José Martín de la Sierra, Alejandro Contreras, Ignacio Madrid, Modesto Caballero, José Núñez, Melitón Baños, Julián Serrano, Francisco Madrideojos, Eulalio García Muñoz y Fernando Rodríguez. No tenemos conocimiento del resultado de estos exámenes.

El 21 de Diciembre de 1882 se dio lectura a la renuncia presentada por D. Teodoro Morales como director, al ser nombrado sacristán mayor en Ciudad Real. Admitida su renuncia, se nombra como interino a D. Ramón Moreno, quinto director.

En Enero de 1883 se anuncia la vacante de director y sólo se presenta un aspirante, por lo cual se adjudica la plaza a D. Pedro Antonio Ramiro Romo, anterior director de la Banda
Continuará...

